

気候変動地獄 2 丁目突入と世界穀物価格高騰、長期独裁下生活困窮チュニジア, エジプト等では革命勃発、かつての世界経済牽引車米国, 欧州も大恐慌化進行で大規模な生活凋落。この**世界大変動**を控え、島国日本の期待された民主党、だが沖縄-消費税の裏切り, 諸所運営失態連発で大失望、経済凋落-雇用生活不安進行でもう**“個人努力での救済なし”**背景でこそ**日本国民政治絶望化**の画策謀略が働いている。然るに時期選挙でどの政党の誰に入れる?!,

[1]: まず世界動向(気候変動進行&世界経済凋落化)を見定める!!!.

相対的円高で輸入品が比較的が高騰しない特異日本では大騒動になってないが、世界はロシア大旱魃大火災と小麦被害、南米も気候被害に今直面中、パン価格高騰で生活直撃の現実が多々発生、中東等に大規模な政治動乱を引き起こしてる。インドや中国でも食糧価格高騰は政治筆頭問題化。FAO 統計でも最高値を記録。何と言おうと**食糧価格高騰**は生活第一直撃の現実, 現実。自給率 40% 能天気島国日本である。米国凋落は目を覆うばかりで実態失業率は 20% 近いのでは, 10% 国民が生活保護化, 国民半分がフルタイム就業にない。連邦政府債務は法定的上限に接近、近時に改制必須だが焼け石に水。欧州事情も過去にない大窮地。

—世界は2011, 2012 年にかけて激変!! — 2011/1/2

<http://www.777true.net/2011-2012.pdf>

<http://www.777true.net/Food-Crisis-by-Climate-Unstability-and-the-Counter-Policy.pdf>

<<世界大に深化する気候変動&政治経済混乱の状況証拠>>

第一因は誰もが現状異常困難化(経済凋落と気候変動進行)に指導者の無能に気づく、全地球市民的に生活困難が降りかかり、しかも政治対処がないからだ。困難化根源の理屈が一般人広くに見えてくる、しかも為政者(既成マスコミ)の嘘政道も見え々に!

今後の日本命運は世界が決める!!、**米国-中国-ロシア**の三大国を隣国に持つ特異日本、だが彼ら指導者も過去栄光既成路線の目先拘泥で何ら抜本的救済策は無いのです。既成世界指導者が良導不能ならば、日本から指導原理を発する以外にないでないか。然るにこの大局大動乱渦中で目先小局に拘泥の醜態現民主党失格。その裏で国民騙し大謀略が、

[2]: **米国-中国-ロシアの既成体制現指導者は前大戦時日本の指導者と全く同じ!!!.**

将来日本命運は世界が決める!!、では現世界指導者は何を思う?!。残念ながら当面目先のやり繰り、目先小困難を交わして大困難破滅を待つ姿勢は、敗戦承知で戦った前大戦の日本指導部と全く同じ<敗戦予言の秋丸機関報告と**敗戦よりも革命が恐ろしい**-近衛文麻呂>。

およそ貴族権力が恐れるのは己地位没落を招く革命である(status quo)。米国中国ロシア現指導者は秘密密通(Rockefeller-CIA の米帰化ナチス世界支配勢力)する貴族、世界真相(気候変動進行と**金融 0 サム定理**)を暴露して己失墜を招く事の阻止を第一にしてる。こんな話では世界は大破綻必須(operation END GAME)である。

[3] : 日本の特異事情と破滅寸前世界への発信可能性(生活第一の普遍原理)。

まず世界救済の大指導原理なくては日本救済がない。全てはこの論理から発想が必須。  
言うまでもなく気候変動危機も世界経済危機も **世界一体問題** だからだ。

(1)筆者着目は**民主党看板の生活第一**、当たり前だと述べた報道関係者が居たそう  
だが、**当たり前=恒真式**こそが、世界を指導可能にする万民共有普遍原理だからだ。

☞:素人は難解な事を崇拜し、理解できるとこんな程度かと馬鹿にする逆さがある。

(2)現実世界はどうか、**既成資本体制温存の貴族地位第一**が動作だから  
**秘密隠蔽**で気候変動危機&金融危機を招来。是こそが**世界諸悪根源**なのです。

気候変動危機&金融危機の同時解決は世界革命(資本貴族没落)と一対だからです。

<敗戦予言の秋丸機関報告と**敗戦よりも革命が恐ろしい**-近衛文麻呂>。

悪魔支配の資本主義は圧倒的物質快樂文明で人類を破滅に誘惑の真相に気づく事!

神の教えは**人は共に生きるべしの共存**を肯定、悪魔とは是に逆らう輩を指す!!

神は天使たちにアダムの前に跪く事を命令、だがサタンのみが反抗、言い分によれば  
奴は土から作られ、自分は smokeless fire から作られた。かくて天界から下放。

<http://www.777true.net/slavejapan.pdf>

(3)その正体は欧米貴族大資本支配の資本主義国際秘密(?)連携。米国 Rockefeller と彼の  
私兵 **CIA 軍産複合体(米帰化ナチ勢力)** の世界支配である。彼ら支配の仕方は各国の**資本**  
政官財エリトを取り込み、世界マスコミ-科学界**情報**と、国連等の**官僚機構**を裏支配。

<http://www.777true.net/Mankind-destiny-anti-Christ.pdf>

<http://www.777true.net/Operation-END-GAME-vs-Operation-GLOBAL-RAMADAN.pdf>

(4)敗戦後の米国日本支配も同構造、**政官財マスコミ**(学会)情報と**官僚**が敵支配手中に。

日本独立とは長期独裁自民官僚支配から脱却、官→民主導転換。是を主導した民主党  
小沢氏が官法曹&マスコミ&身内裏切りから徹底攻撃にある事こそが逆の本物証明。

<http://www.777true.net/domination.pdf>

戦後日本では戦犯天皇家を筆頭に米追従で地位権益を得る者が多数、日本独立なれば  
この国家反逆罪がばれる事を恐怖する腐敗勢力こそが小沢氏攻撃に必死の最大理由。

(5)要約すれば気候変動&世界経済恐慌が進展した時、共に生きるの肯定否定の選択一つ。

(a)否定派：既成体制継続で気候変動は一層進行して破滅的状况に進行、既成権力は国内的  
には警察国家体制で国民抑圧を図り、対外的には開戦志向へ、

**CIA 軍産複合体(米帰化ナチ勢力)** の世界最終決戦戦略=operation END GAME.

(b)肯定派：真実真理(恒真式)を核に、神の下での平等と世界団結で民主化革命、  
気候変動対処としての80%以上の炭素削減世界政策施工へ。

<http://www.777true.net/OPERATION-GLOBAL-RAMADAN.pdf>

#### [4]：生活第一の普遍原理と政治選択。

島国日本人にすれば、世界規模という話は一般には苦手になろう。だが世界救済原理がなければ日本救済もあり得ないのです。しかし生活第一の基礎根源原理に戻れば、多数に働きかければ結構手短なところから有効な手立て多数が見出されるでしょう。

##### (1)食糧確保を本気で目論む!!!

田舎のある人は故郷に戻り営農自給生活ができれば最善です。都会の普通人はもはや個人救済が不可能。政治政策＝行政支援で集団田舎疎開する以外にない。政党政治家に働きかける、生活第一の政治家を国会に送り込む!!、是しかないです。

##### (2)エネルギー確保を本気で目論む!!!

<http://www.777true.net/Solar-Heater-the-principle-and-the-design.pdf>

(a)太陽エネルギーは晴天最善では  $956\text{W}/\text{m}^2$ 。是は家庭用ガスバーナ1個分の出力相当、国内では一般市販普及にないがパラボラ反射鏡を使えば無料湯沸かし器になります。調理もやれます。天候次第とは欠点ですが、何しろ無料で炭素0は欠点を遥かに上回る長所です。〈太陽エネと保温技術項目は調査進行次第で今後報告〉。

[http://www.google.com/images?hl=en&sugexp=ldymls&xhr=t&q=solar+cooker&cp=9&rlz=1R2GZAZ\\_jaJP409&wrapid=tljpl296792789015014&um=1&ie=UTF-8&source=univ&ei=5HxLTd3IsiHcc6z1NUL&sa=X&oi=image\\_result\\_group&ct=title&resnum=2&sqi=2&ved=0CEUQsAQwAQ&biw=955&bih=794](http://www.google.com/images?hl=en&sugexp=ldymls&xhr=t&q=solar+cooker&cp=9&rlz=1R2GZAZ_jaJP409&wrapid=tljpl296792789015014&um=1&ie=UTF-8&source=univ&ei=5HxLTd3IsiHcc6z1NUL&sa=X&oi=image_result_group&ct=title&resnum=2&sqi=2&ved=0CEUQsAQwAQ&biw=955&bih=794)

(b)家庭用風呂ガスバーナは10000W程度の大出力、時間を日照最大時間(4~6時間)にすれば屋上の2m<sup>2</sup>の照射面積で湧きます。市販品は10万から30万とやや高額。

(c)家庭から出る生ゴミ-糞でメタン自家発生器が実はできる。是は炭素排出だが、ゴミ出しても地中埋葬しても有機腐敗で結果は同じです。廃材も同様です。

\*金剛均著、メタンガス木炭製作ガイドブック、パワー社、1983

##### (d)気候変動に伴う生活環境激変対策としての地下居住政策。

地下環境は15°C前後、この温度では暖房冷房エネルギーが無用、照明には太陽光発電充電、もしくは太陽光ダクト(光導管)と言う有力な方法がある。深度(m?)地下は地代無料。誰が掘る??、筋トレ体力作りでは最高!

☞:戦時異常状況では世界のどこでも地下トンネルが掘られた過去現在の歴史がある!!!

##### (3)気候変動対処世界軍の創設。

<http://www.777true.net/OPERATION-GLOBAL-RAMADAN.pdf>

(4)今後の日本の商売＝徹底した本物だけを世界に売る、買ってもらう。

<http://www.777true.net/truth-theSalesPolicy.pdf>

大学研究機関-教育体制も時代適応の大革命が不可避、研究者自覚を期待する。

(5) 昨年末 11 月~12 月にかけてメキシコカンクーンで世界気候変動対処会議 COP16,

以下の算数は小学生から科学者まで皆、同意できる恒真式相当。

松本環境大臣と菅首相には以下を持って出席者頭上に冷や水をと強力提言、  
でも実行しなかった。しなければメキシコから帰ってくるなど進言してます。

**地球温暖化過剰蓄積熱要因 = 放射強制力 = 地球熱入力量 - 宇宙放出冷却熱量。**

左辺の放射強制力は収支差額 = 借金相当で、この値は実質炭素濃度等で決まる  $1.6W/m^2$ ,

<<基本的に産業革命後大気中成分での大変化は二酸化炭素濃度!!、温度上昇と相関>>

年間地球総面積での受熱総量 =  $60 \text{ 秒} \times 60 \times 24 \times 365 \times 4 \pi (\text{地球半径})^2 \times 1.6W/m^2$

=  $6.45 \times 10^{21} J$ .

この莫大なエネルギーが毎年累積するので 99% 熱蓄積層の海洋温度が上昇し、その上の大気の暴れが引き起こされ、早魃, 大洪水, 強度ハリケン, 異常気象が発生。

この放射強制力が正值の間は地球温度上昇と気候被災増大は止まらない、

**炭素濃度 390ppm から 50ppm 以上を吸引して放射強制力値を負にしないと救済にならない。**

救済は唯一、80% 以上の炭素削減世界政策と砂漠等への大規模植林、海洋での大規模な炭素吸収海草藻の植林、炭素削減管理と植林作戦では地球軍出動が適切と思われます。

(6) 文部省管轄相撲協会、八百長で大騒動。だが日本物理学界の 1500 億円建設費と年間運転経費 130 億円の JPARC 素粒子加速実験施設、素粒子物理は 1993~1995 年で理論完成。

米国は SSC (12000 億円) を 1993 年に中止。菅政権閣僚文部大臣は請負三菱出身。

(7) 米国戦争屋に操られる菅政権。

[http://blogs.yahoo.co.jp/hisa\\_yamamoto/22773540.html](http://blogs.yahoo.co.jp/hisa_yamamoto/22773540.html)

[http://blogs.yahoo.co.jp/hisa\\_yamamoto/22880073.html](http://blogs.yahoo.co.jp/hisa_yamamoto/22880073.html)

(8) 誰もが不可能と思えば、救済がない、誰もがやってみようと思えば救済開始!!!

是が現状の最大最後の鍵です。手身近な簡単な事から初めて、成功を確実にする。

そして早急にその水準を上げ、世界一巡させるのです。

<http://www.777true.net/correct-correct.pdf>

☞ : 民主党一部勢力による裏切りで、日本全部が**政治選択絶望**に誘導されてるのは、  
巨大な罠!!、現状の困難を救済不能と思わせる大謀略、

戦後日本人は自力判断能力を削がれ、一部マペット指導者に追随すべき品種改良が隠れて成されてる。一つ紙試験対応型の人心分断教育、問題を与えられて解く作業一途、個人競争で困難連帯を知らずで育てられる。だが現場価値は問題発見が第一、経済成長下の幼少温室育ち、成人してからの就職困難と生活苦、そして政治絶望。甘え裏返しとしての恨み、今となっては過去と他人を叱責しても始まらない。他人信頼を獲得する自己犠牲修練が必須。手身近な簡単な事から初めて、成功を確実にする。そして早急にその水準を上げ、他人信頼と連帯団結の輪を広げる以外にないです。